
Quinta-feira
14 DE NOVEMBRO DE 2024

R$ 3,00
ANO 26 - Nº 9.044INFORMAÇÃO É TUDO

/diariodolitoral

Porto inaugura novo sistema de 
energia elétrica para rebocadores

Estado puxa 
alta do setor 
de Serviços
O Estado de São Paulo teve o 
maior impacto positivo entre to-
das as unidades da Federação so-
bre o volume de serviços pres-
tados no Brasil na passagem de 
agosto para setembro. DO setor 
teve aumento de 1% no país no 
período. São Paulo, com a taxa 
positiva de 1%, exerceu o impacto 
mais importante.   CIDADES/A4

Alunos são premiados 
em Astronomia e 
Astronáutica  CIDADES/A3

Santos espera mais 
de 325 mil turistas no 
feriado  CIDADES/A4

Itanhaém aperta 
cerco contra lixo 
irregular              CIDADES/A4

GUARUJÁ

Iniciativa é um passo importante rumo à descarbonização em Santos    CIDADES/A4

DIVULGAÇÃOAPS

Fiscalização 
encontra 
irregularidades 
em 5 ônibus
A Companhia Municipal de Trân-
sito de Cubatão (CMT) encontrou 
irregularidades em 5 ônibus da 
empresa responsável pelo trans-
porte público municipal. Os pro-
blemas encontrados foram: vaza-
mento água pelo ar condicionado 
nos bancos, problemas na ram-
pa do elevador, ar condicionado 
inoperante, trava da rampa do ele-
vador quebrada, falha no ar condi-
cionado e falta de lubrifi cação do 
elevador.  CIDADES/A3

CUBATÃO

O projeto de lei 945/2023, proposto pelo deputado estadual Luiz Fernando (PT), foi apro-
vado nesta terça-feira (12/11) pela Assembleia Legislativa de São Paulo (Alesp). A medida 
permitirá que motoristas quitem as tarifas de pedágio nas rodovias estaduais paulistas 
por meio do sistema de pagamento instantâneo PIX. Atualmente, os condutores têm a 
opção de pagar as tarifas em dinheiro, cartão de crédito ou débito.                         CIDADES/A4

Governo cita 
redução de 
combustíveis 
pela 1ª vez
O Brasil divulgou ontem texto ofi -
cial de sua nova meta de combate 
à mudança climática. Pela primei-
ra vez, o documento submetido 
pelo país à ONU (Organização das 
Nações Unidas) menciona a redu-
ção no uso de combustíveis fós-
seis como uma das medidas a se-
rem adotadas nacionalmente para 
conter a emissão de gases de efeito 
estufa. A atualização da meta (co-
nhecida como NDC, sigla em inglês 
para contribuição nacionalmente 
determinada) diz que o país tem a 
ambição de cortar as emissões de 
gases de efeito estufa de 59% a 67% 
em 2035, na comparação com os 
níveis de 2005.  MUNDO/A7

Nas rodovias paulistas  
Alesp aprova pagamento 

de pedágio com Pix

THIAGO NEME/GAZETA DE S.PAULO

Joe Biden recebe 
Donald Trump e dá 
boas-vindas  MUNDO/A7

COP29

MPSP apura falta de abrigo em PG 
para mulheres vítimas de violência

 APromotora destaca que a falta de 
serviços de acolhimento para pessoas 
nessas condições representa grave omissão

O Ministério Público de São Paulo 
(MPSP) de Praia Grande instaurou 
procedimento preparatório de in-
quérito civil (PPIC) para apurar a 
ausência de programas de abriga-

mentos específi cos para mulhe-
res vítimas de violência domés-
tica no município. A promotora 
Thalita Marques do Nascimento 
afi rma  que a falta destes serviços 

infringe dispositivos legais como 
a Lei Maria da Penha e a Conven-
ção Interamericana para Preve-
nir, Punir e Erradicar a Violência
 contra a Mulher. CIDADES/A3
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The Town 2025 terá Katy Perry como uma de suas principais atrações. ANEXO/A8
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Aprovado. O deputado estadual Paulo Corrêa Jú-
nior (PSD) conseguiu aprovar, na Assembleia Legis-
lativa do Estado de São Paulo (Alesp), o projeto de lei 
1669/2023, que promove o turismo acessível para 
pessoas com Transtorno do Espectro Autista (TEA) e 
seus familiares. A proposta visa garantir inclusão, au-
tonomia e segurança para esse público em espaços e 
serviços turísticos de São Paulo.

Capacitação. Com o objetivo de estabelecer diretri-
zes para adaptar espaços públicos e meios de hos-
pedagem, além de capacitar profissionais do setor 
turístico. Essas ações buscam oferecer atividades 
inclusivas e materiais turísticos acessíveis, de forma 
a ampliar o direito ao lazer e combater a exclusão so-
cial.

Luta. “Damos mais um passo na luta pelos direitos 
do autista. Compreender a acessibilidade nos serviços 
turísticos é essencial para a inclusão social, integra-
ção e desenvolvimento pessoal”, afirma o deputado.

Sanção. Com a aprovação, o próximo passo é sanção 
do governador. Após essa etapa, será a regulamenta-
ção pelo Legislativo. Para isso, o Paulo Corrêa se reu-
nirá com o secretário estadual de Turismo, Roberto 
de Lucena, e com o secretário da Pessoa com Defi-
ciência, Marcos da Costa, para definir as diretrizes e 
garantir que a regulamentação avance de forma prá-
tica e eficaz.

Reforma. A reforma administrativa para reclassifi-
cação de servidores da ativa e aposentados da Prefei-
tura e Câmara de Santos é o carro-chefe da campanha 
salarial do Sindest para a data-base de fevereiro. O 
presidente do sindicato, Fábio Pimentel, afirma que a 
categoria está organizada e mobilizada para tornar a 
reivindicação realidade no início de 2025.

Enfermeiros. Prova disso, segundo ele, foi o encon-
tro da comissão dos 262 enfermeiros da secretaria 
de saúde com a diretoria do sindicato, sexta-feira (8), 
para tratar da reclassificação para a letra ‘r’. “Foi uma 
reunião excelente com a comissão”, disse Daniel. O 
segmento reclama também o preenchimento de va-
gas abertas para concursados já aprovados.  

Recibo. Segundo a comissão, há muitos contratados 
por meio de recibo de pagamento autônomo (rpa), 
que ocupam as vagas dos que passaram em concur-
sos e que não contribuem com a previdência dos es-
tatutários.

DIVULGAÇÃO/ALESP

CONTRA

PONTO
Por Carlos Ratton e colaboradores

Só enxergo desvanta-
gens! É cilada!

Anderson José, sobre 
União Estável: veja vanta-
gens e pontos negativos.

Depende do valor da 
aposentadoria, não 
romantizem. 

Cláudio Rodrigues, sobre 
Das 10 melhores cidades 
para se aposentar, cinco 
ficam no estado de SP.

Bom é o lá de Ca-
nanéia.

Willian Rangel Mesquita, 
sobre Cidade do litoral de 
SP sedia Festival do Mexi-
lhão.

POST
IMPRESSO

CHARGE

Este espaço é destinado a você, 
leitor-internauta, para reclamar, 
comentar, sugerir, interagir... sobre 
seu bairro, sua cidade, nossas 
matérias, enfi m, ele foi desenvol-
vido com o objetivo de ser a voz da 
população. Só há um pedido: que 
atentem às palavras. As expres-
sões ofensivas - que não sugerem 
melhorias à população - não 
poderão ser publicadas devido à 
nossa função pública. Comente 
em nossas redes sociais.

 D  Últimos preparativos para os encontros do G20 Social e o Festival Aliança Global Contra a Fome e a Pobreza, na Praça Mauá e 
armazéns do Boulevard Olímpico, na Zona Portuária; evento acontece entre os dias 14 e 19 de novembro, no Rio de Janeiro

FERNANDO FRAZÃO/AGÊNCIA BRASIL

Rio se prepara para o G20
IMAGEM DO DIA
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 A O Ministério Público de 
São Paulo (MPSP) de Praia 
Grande instaurou proce-
dimento preparatório de 
inquérito civil (PPIC) para 
apurar a ausência de pro-
gramas de abrigamento 
específicos para mulheres 
vítimas de violência do-
méstica no município.

A promotora Thalita 
Marques do Nascimento 
destacou que a falta de ser-
viços de acolhimento para 
pessoas nessas condições 
representa grave omissão 
da administração munici-
pal, com infração a disposi-
tivos legais como a Lei Ma-

PG: falta  
de abrigo 
na mira  
do MP-SP

NA CIDADE. Falta abrigamento para 
mulheres vítimas de violência

Falta de serviços de acolhimento  representa omissão da prefeitura

Nair Bueno/DL

ria da Penha e a Convenção 
Interamericana para Pre-
venir, Punir e Erradicar a 
Violência contra a Mulher.

O procedimento foi mo-
tivado por relato que apon-
tou a inexistência de casas 
de acolhimento ou progra-
mas oficiais de proteção na 
cidade do litoral paulista. 

Em resposta a questio-
namentos prévios, a Secre-
taria de Assistência Social 
local informou que, em ca-
sos de alta gravidade, como 
ameaça de morte, as víti-
mas são orientadas a bus-
car abrigo em outras cida-
des. 

Nos casos considerados 
de menor risco, o muni-
cípio oferece hospedagem 
temporária em hotéis ou 
pousadas, acompanhada 
de suporte técnico e assis-
tência básica.

Entre as medidas ini-
ciais, a promotora solici-
tou que o Poder Executivo 
envie, em até 40 dias, da-
dos sobre a quantidade de 
mulheres atendidas pelo 
serviço de assistência so-
cial e encaminhadas para 
abrigamento temporário 
ou para outros municípios.

Também informações 
sobre os recursos orça-
mentários para o auxílio 
de vítimas nos anos de 
2023 e 2024; e o andamen-
to da minuta de edital para 
a seleção de uma organiza-
ção que ofereça serviços de 
acolhimento, incluindo de-
talhes sobre prazos, objeti-
vos e recursos.

Além disso, foram expe-
didos ofícios para a Polícia 
Civil, Polícia Militar e Guar-
da Municipal para levanta-
mento de estatísticas en-
volvendo atendimentos a 
mulheres em risco por vio-
lência doméstica nos últi-
mos dois anos, com o obje-
tivo de obter um panorama 
mais amplo e detalhado da 
situação.

REGISTRO.

Após recomendação expe-
dida em maio pelo MPSP, 
o município de Registro 

anunciou que está na fase 
final da implementação 
de sua Unidade de Supor-
te Avançado do SAMU (UTI 
Móvel). 

Segundo o informa-
do pela Prefeitura via ofí-
cio do dia 8 de novem-
bro, a administração local 
já providenciou a ambu-
lância e aguarda apenas a 

instalação de equipamen-
tos complementares de 
suporte à vida, enquanto 
medicamentos e insumos 
vêm sendo garantidos pela 
Unidade de Pronto Atendi-
mento da cidade. Ontem, 
houve reunião com a equi-
pe de gestão para a defini-
ção de fluxos para o início 
do serviço. 

A recomendação havia 
sido publicada no âmbito 
de um Procedimento Ad-
ministrativo de Acompa-
nhamento (PAA) que citou 
atendimento prestado em 
1º de maio a uma criança 
vítima de afogamento em 
Registro, ocasião em que a 
unidade do SAMU designa-
da para a ocorrência não 
dispunha de equipamen-
tos, insumos nem profis-
sionais aptos para o socor-
ro, contando apenas com 
técnica de enfermagem e 
motorista.

Também em atendimen-
to à orientação do MPSP, o 
Poder Executivo de Regis-
tro afirmou que passou a 
integrar os esforços para 
implantação do Projeto 
SAMU Regional, sob coor-
denação do Departamento 
Regional de Saúde XII. 

Portaria emitida pelo 
Ministério da Saúde em 
2017 prevê a regionalização 
da implantação do SAMU, 
inclusive em áreas com po-
pulação inferior a 350 mil 
habitantes, caso do Vale do 
Ribeira. (Carlos Ratton)

Para Thalita, 
falta de serviços 
de acolhimento 
para pessoas 
nessas condições 
representa grave 
omissão da 
Administração

 A Em ação de fiscalização 
na segunda-feira (11), a Com-
panhia Municipal de Trânsi-
to de Cubatão (CMT) encon-
trou irregularidades em 5 
ônibus da empresa respon-
sável pelo transporte públi-
co municipal. A operação 
ocorreu das 9h45 às 11h30, 
quando foram vistoriados 
15 coletivos da frota opera-
cional da Viação Sou San-
cetur.

Segundo a CMT, os pro-
blemas encontrados fo-
ram: vazamento água pelo 
ar condicionado nos ban-
cos, problemas na rampa do 
elevador, ar condicionado 
inoperante, trava da rampa 
do elevador quebrada, falha 
no ar condicionado e falta 
de lubrificação do elevador. 

Os prefixos dos ônibus 
que tiveram itens aponta-

Fiscalização encontra irregularidades em 5 ônibus

CMT de Cubatão encontrou irregularidades em 5 ônibus da empresa responsável

DIVULGAÇÃO/PMC

dos nesta ação com uma 
ou mais desconformidades 
foram: 25.277, 25.314, 25.320, 
25.322 e 25.375. De acordo 
com a Companhia, estes 
veículos foram autuados e 
recolhidos com fundamen-
tação no Decreto Municipal 
nº 10.784/2018 e a empresa 
colocou outros em circula-
ção no lugar deles.

“A empresa recebeu o 
auto de infração com apli-
cação de multas que jun-
tas, somam R$ 2,500,00. Os 
ônibus apreendidos foram 
recolhidos e só deverão ro-
dar após sanar os proble-
mas apontados. Caso seja 
autuado, mais uma vez, a 
penalidade será em dobro, 
conforme está previsto no 
mesmo decreto”, reforça Ro-
drigo Dias, superintendente 
da CMT. (DL)

Guarujá tem 
114 alunos 
premiados 

 A A rede municipal de en-
sino de Guarujá teve 114 es-
tudantes premiados na 27º 
edição da Olímpiada Brasi-
leira de Astronomia e Astro-
náutica (Oba). São alunos ma-
triculados em 11 escolas, que 
conquistaram 67 medalhas 
de ouro, 31 de prata e 16 de 
bronze. O exame foi aplica-
do ao Ensino Fundamental 
1 e 2 (1º ao 9º ano), em maio 
deste ano.

Em reconhecimento, a Se-
cretaria Municipal de Educa-
ção (Seduc) e as escolas ven-
cedoras realizam premiações 
internas desde o mês de outu-
bro. A programação foi aberta 
na Escola Municipal Profes-
sora Ivonete da Silva Câmara. 
Na unidade, cinco estudantes 
foram premiados em soleni-
dade especial. Eles receberam 
uma medalha de ouro, três de 
prata e uma de bronze. (DL)

 A Muita embalagem de iso-
por retida. Este é o resultado 
obtido em menos de 24 ho-
ras após a instalação de mais 
uma barreira flutuante nos 
canais no Município. O últi-
mo equipamento, cujo ob-
jetivo é evitar que resíduos 
sólidos cheguem ao mar, foi 
colocado, terça-feira (12), no 
canal situado no trecho da 
confluência da Avenida Nos-
sa Senhora de Fátima com a 
Rua Francisco Ferreira Canto, 
no São Jorge, Zona Noroeste.

Segundo explica a coorde-

Santos ganha 
mais uma 
barreira flutuante 

Semam pretende, ainda neste ano, fechar um quadrilátero na ZN para a retenção de material 

DIVULGAÇÃO/PMS

nadora do Programa Detec-
ta, a bióloga Débora Mandaji, 
com mais esta barreira, a Se-
cretaria Municipal de Meio 
Ambiente e Bem-Estar Ani-
mal (Semam) pretende fechar 
um quadrilátero naquela re-
gião para a retenção de ma-
terial sólido ainda este ano.

A área em estudo com-
preende o equipamento re-
cém-instalado, a barreira flu-
tuante já existente no canal 
da Avenida Jovino de Melo 
(nas proximidades do Jar-
dim Botânico) e duas outras 

Equipamento foi instalado no canal da 
Nossa Senhora de Fátima, na ZN

que serão instaladas nas ime-
diações do Parque dos Man-
gues, com o objetivo de co-
letar eventuais resíduos que 
venham a ser descartados nos 
canais.

As barreiras são compos-
tas por galões de plástico de 
20 litros reunidos em uma 
rede e afixadas com cabos de 
aço nas duas extremidades do 
canal. O material retido nos 
canais é retirado diariamente.

ORLA.

Débora Mandaji destaca que 
a orla de Santos já conta com 
três barreiras flutuantes, ins-
taladas nos canais 1 (José Me-
nino), 2 (Gonzaga) e, a mais 
recente, no 4 (Boqueirão/Em-
baré) –  Segundo ela, a ideia é 
reinstalar barreiras flutuantes 
nos canais 5, 6 e 3, que foram 
danificadas por intempéries 
neste ano.

PROGRAMA DETECTA.

Iniciado no ano passado, o 
Programa Detecta tem como 

objetivo a melhoria da quali-
dade das águas dos canais. O 
programa está dividido em 
três projetos: análises labo-
ratoriais das águas de drena-

gem para verificar possível 
contaminação por esgoto, vis-
torias com corante, com visi-
tas porta a porta para detec-
tar eventuais irregularidades, 

e a instalação das barreiras 
para evitar que resíduos só-
lidos descartados irregular-
mente nos canais cheguem 
às praias. (DL)

Cidades

A operação ocorreu das 9h45 às 11h30, 
quando foram vistoriados 15 coletivos
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 A A Autoridade Portuária de 
Santos (APS) inicia hoje (14) 
uma revolução que promete 
transformar definitivamente 
a matriz energética no maior 
porto do mundo abaixo da 
Linha do Equador. Às 14h30, 
será inaugurado o novo Siste-
ma de Fornecimento de Ener-
gia Elétrica do Porto de Santos. 
A princípio, essa nova fonte 
abastecerá os 21 rebocadores 
que atuam na movimentação 
de navios que chegam ou par-
tem do cais santista.

A iniciativa integra as me-
tas de descarbonização do Por-
to de Santos e está em sintonia 
com deliberações de organis-

Porto ganha 
posto de 
energia 
elétrica

DESCARBONIZAÇÃO. Novo sistema elétrico 
permite abastecimento de rebocadores 

Iniciativa integra as metas de descarbonização do complexo

DIVULGAÇÃO 

mos internacionais que regu-
lam a navegação. O novo sis-
tema de abastecimento dos 
rebocadores com energia elé-
trica fica na Curva do Arma-
zém 23, na margem direita do 
Porto, ao lado do Terminal da 
Concais, onde atracam os na-
vios de cruzeiro.

E os 21 rebocadores que 
passam a utilizar as baterias 
elétricas como fonte alternati-
va ao óleo bunker pertencem 
às empresas Wilson, Sons; Sul-
norte, Saam Towage, Svitzer e 
Camorim Serviços Marítimos.

A iniciativa é fruto de uma 
parceria entre a APS e o Sindi-
cato Nacional das Empresas de 

Navegação de Apoio Portuário 
(Sindiporto), em parceria com 
as empresas que atuam com 
rebocadores no Porto.

Agência das Nações Uni-
das (ONU) que regulamenta o 
transporte marítimo, a Orga-
nização Marítima Internacio-
nal (IMO, na sigla em inglês) 
estabeleceu as metas de zerar 
as emissões de gases de efei-
tos estufa do setor até 2050. 
Antes disso, as emissões te-
rão que ser reduzidas em 70% 
até 2040, e em 40% até 2030, 
na comparação com os níveis 
de 2008.

O setor de transporte marí-
timo movimenta 80% do volu-
me de cargas comercializado 
no mundo, segundo as Nações 
Unidas. No caso do Brasil, esse 
percentual é ainda maior, já 
que 95% do fluxo de comércio 
exterior brasileiro é feito pelo 
mar. Isso faz do País um dos 
mais vulneráveis aos impactos 
da decisão tomada em 2023 
pela IMO de zerar as emissões 
de gases de efeitos estufa do 
setor.

NOCIVO. 

O bunker é um derivado de 
petróleo, portanto prejudi-
cial à qualidade do ar respira-
do por santistas, guarujaenses 
e cubatenses. O combustível 
fóssil convencional também 
contribui para o aquecimen-
to global, na medida em que 
despeja na atmosfera dióxido 
de carbono (CO2). Esse gás, ge-
rado a partir da queima dos de-
rivados de petróleo, do carvão 

e das árvores, é considerado 
um dos maiores responsáveis 
pelos danos à Camada de Ozô-
nio que protege o Planeta dos 
raios solares.

A navegação é a fonte de 3% 
das emissões globais de CO2 
e a Organização Marítima In-
ternacional vem debatendo 
formas de taxar esse carbono 
emitido pelo setor a fim de in-
centivar a migração para fon-
tes de energia menos nocivas 
ao ambiente. Simultaneamen-

te, cientistas e armadores têm 
buscado alternativas viáveis ao 
bunker.

O Brasil já incluiu o trans-
porte marítimo em diversas 
agendas nacionais voltadas 
para o mapeamento e a redu-
ção das emissões de carbono, 
a exemplo do Plano Clima, 
no Ministério do Meio Am-
biente, que elabora o inven-
tário de carbono de todos os 
setores da Economia. (Nilson 

Regalado)

 A Em mais um esforço para 
garantir a limpeza urbana e 
a preservação do meio am-
biente, a Prefeitura de Ita-
nhaém intensificou a fis-
calização contra o descarte 
irregular de lixo nas vias 
públicas, terrenos baldios e 
áreas de preservação. Com 
o apoio da Guarda Civil Mu-
nicipal, a equipe de fiscaliza-
ção ambiental está atuando 
nas ruas, monitorando pon-
tos estratégicos, transporta-
dores e Áreas de Transbordo 
e Triagem (ATT), além de ve-
rificar denúncias feitas pela 
população

Pessoas flagradas descar-
tando lixo de forma incorre-

Itanhaém aperta cerco contra descarte irregular de lixo
teção ambiental adotadas em 
Itanhaém são acompanha-
das de perto pelo Ministério 
Público, que vem intensifi-
cando as ações de fiscaliza-
ção em toda a Região Metro-
politana da Baixada Santista.

Segundo o secretário de 
Planejamento e Meio Am-
biente, o arquiteto Marcelo 
Gomes, a Cidade é o reflexo 
da nossa atitude. “Nosso ob-
jetivo não é penalizar, mas 
sim despertar uma consciên-
cia coletiva sobre a importân-
cia de cuidar bem da Cidade”.

A Prefeitura oferece diver-
sas alternativas para a desti-
nação correta dos resíduos, 
incluindo ecopontos para 
o descarte de materiais re-
cicláveis e volumosos. Para 
denunciar o descarte irregu-
lar de lixo, os munícipes po-
dem acessar o site da Prefei-
tura. (DL)Com o apoio da GCM, a equipe de fiscalização atua nas ruas, monitorando pontos estratégicos

DIVULGAÇÃO/PMI

ta estão sendo identificadas 
e sujeitas a multas, conforme 
previsto lei 4.111 de 2016, que 
institui a Política Municipal 
de Gestão Sustentável de Re-
síduos e pode chegar até R$ 
13.500,00.

A ação busca não apenas 
assegurar um ambiente mais 
limpo mas também sensibili-
zar a população sobre o papel 
fundamental de cada cida-
dão na manutenção de uma 
cidade organizada. O acúmu-
lo de lixo em locais inade-
quados pode causar diversos 
problemas, como o entupi-
mento de bueiros e o aumen-
to de focos de doenças.

Todas as medidas de pro-

Pessoas flagradas descartando lixo de 
forma incorreta estão sendo identificadas 
e sujeitas a multas

 A A edição 2024 da Gin-
cana Sustentável Solidária 
em SV premia nesta quin-
ta-feira (14) as escolas ven-
cedoras, alunos e salas des-
taques. O evento tem início 
às 13h30, na sede do Lions 
Clube de São Vicente (Praça 
Vitória da Conquista, 5 - Vila 
São Jorge).

Realizada pelo Núcleo de 
Educação Ambiental da Se-
cretaria da Educação de São 
Vicente (Seduc), a Gincana 
está em sua terceira edição 
nas escolas da Rede Pública 
Municipal de São Vicente. 

A iniciativa se baseia 
nos Objetivos de Desen-
volvimento Sustentável 
(ODS) estabelecidos no ano 
de 2015 pela Organização 
das Nações Unidas (ONU), 
com o objetivo principal de 
conscientizar os participan-
tes sobre reciclagem, reuti-

Gincana premia comunidade 
escolar nesta quinta-feira 

Objetivo é conscientizar sobre importância da reciclagem, 
reutilização de materiais e responsabilidade ambiental

DIVULGAÇÃO/PMSV

fa, lacres de metal, lixo ele-
trônico e óleo de cozinha. 

Todo o empenho coleti-
vo desempenhado premia-
rá quatro alunos, salas de 
aula e escolas pela arrecada-
ção com troféus, medalhas 
e um prêmio especial para a 
classe que mais contribuiu. 

Participam ainda da ce-
rimônia os parceiros Pro-
grama Meio Ambiente nas 
Escolas (PMANE), Projeto 
Ecoviver, Japuí Gestão de 
Resíduos, Prolata Recicla-
gem e o Núcleo de Cultura 
de Paz e Não Violência da 
Seduc. (DL)

lização de materiais e res-
ponsabilidade ambiental, 
além de incentivar à soli-
dariedade.

Com ações promovidas 
no decorrer do ano letivo 

em todos os equipamentos 
educacionais da rede muni-
cipal de ensino, a comuni-
dade escolar se envolve na 
coleta de resíduos reciclá-
veis, como tampas de garra-

Alesp aprova 
pagamento 
de pedágio 
com Pix

 A O projeto de lei 945/2023, 
proposto pelo deputado es-
tadual Luiz Fernando (PT), 
foi aprovado nesta terça-feira 
(12/11) pela Assembleia Legisla-
tiva de São Paulo (Alesp).

A medida permitirá que 
motoristas quitem as tarifas de 
pedágio nas rodovias estaduais 
paulistas por meio do sistema 
de pagamento instantâneo PIX.

Atualmente, os condutores 
têm a opção de pagar as tarifas 
em dinheiro, cartão de crédito 
ou débito.

Luiz Fernando justificou a 
proposta ao ressaltar que o uso 
de papel-moeda está em de-
clínio no cotidiano dos brasi-
leiros.

“O PIX revolucionou as tran-
sações no país, mudando como 
compramos e vendemos. Limi-
tar os motoristas a pagar pedá-
gios apenas em dinheiro ou por 
tags automáticas é um verda-
deiro retrocesso para o estado 
de São Paulo”, declarou o de-
putado.

O projeto foi aprovado por 
unanimidade na Alesp e, agora, 
será encaminhado ao governa-
dor para sanção.(Crisley Santana)

NAS RODOVIAS DE SP

 A O estado de São Paulo teve 
o maior impacto positivo entre 
todas as unidades da Federação 
sobre o volume de serviços pres-
tados no Brasil na passagem de 
agosto para setembro. De acordo 
com o Instituto Brasileiro de Geo-
grafia e Estatística (IBGE), o setor 
de Serviços teve aumento de 1% 
no país no período. São Paulo, 
com a taxa positiva de 1%, exerceu 
o impacto mais importante entre 
os demais estados analisados.

Os dados, divulgados nesta 
quarta-feira (13) pelo IBGE, mos-
tram que São Paulo participa com 
47,88% do total do volume de ser-
viços prestados entre as 27 unida-
des da Federação do país.

Na comparação com setem-
bro de 2023, novamente o estado 
de São Paulo trouxe a contribui-
ção positiva mais importante para 
o país, com aumento de 6,9%. No 
Brasil, a expansão do volume de 
serviços no Brasil foi de 4% na 
comparação interanual.

Estado de SP puxa alta 
do setor de Serviços

No acumulado do ano, de ja-
neiro a setembro, o estado tam-
bém teve o maior impacto no 
país, registrando avanço de 4,5% 
no volume de serviços. No Brasil, 
a taxa ficou em 2,9% no período.

De acordo com o IBGE, as 
empresas mais inovadoras, com 
grande receita, têm sede em São 
Paulo, como os serviços de tecno-
logia da informação, de agencia-
mento de espaços de publicidade 
nas mídias sociais, administração 
de cartões de desconto e de pro-
gramas de fidelidade e interme-
diação de negócios por aplicativos 
e plataformas de e-commerce.

No agregado especial dentro 
da pesquisa que analisa o desem-
penho das atividades turísticas, 
São Paulo (1,4%) teve o terceiro 
melhor desempenho do país em 
relação a setembro de 2023. Já no 
acumulado do ano, o estado no-
vamente teve o terceiro melhor 
desempenho do país, com cres-
cimento de 1,6%. (GSP)

Realizada 
pelo Núcleo 
de Educação 
Ambiental, 
Gincana está 
em sua terceira 
edição nas 
escolas da 
Rede Pública 
Municipal
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NOTAS

O 
Comitê de Políti-
ca Monetária (Co-
pom) alertou que 
a desancoragem 
das expectativas 

de inflação pode levar a um pro-
longamento do ciclo de alta de 
juros e que o ritmo de ajustes 
futuros na Selic será ditado pelo 
“firme compromisso de conver-
gência da inflação à meta”.

“Uma deterioração adicional 
das expectativas pode levar a 
um prolongamento do ciclo de 
aperto de política monetária”, 
diz a ata divulgada na terça pelo 
Banco Central (BC).

Atualmente, a taxa básica de 
juros da economia, a Selic, está 
em 11,25%, após a elevação em 
0,50 ponto percentual na últi-
ma reunião em 5 e 6 de novem-
bro. Com a decisão, a taxa voltou 
ao mesmo patamar de janeiro 
deste ano.

A alta consolida um ciclo de 
contração na política monetária. 
Após passar um ano em 13,75% 
ao ano, entre agosto de 2022 e 
agosto de 2023, a taxa teve seis 
cortes de 0,5 ponto e um corte 
de 0,25 ponto, entre agosto do 
ano passado e maio deste ano. 
Nas reuniões de junho e julho, 
o Copom decidiu manter a taxa 
em 10,5% ao ano, começando a 
aumentar a Selic na reunião de 
setembro, quando a taxa subiu 
0,25 ponto.

A decisão de aumentar a Se-
lic foi criticada por entidades 
como a Associação Paulista de 
Supermercados (Apas) e a Con-
federação Nacional da Indústria 
(CNI), para quem a taxa básica de 
juros de equilíbrio deveria estar 
em 8,4% ao ano. As centrais sin-
dicais Central Única dos Traba-
lhadores (CUT) e a Força Sindical 
também fizeram críticas à eleva-
ção da taxa.

Ao justificar o aumento na 
Selic, o Copom disse que o cená-
rio de curto prazo para a inflação 
se mostra mais desafiador, espe-
cialmente no que diz respeito à 
inflação de serviços, que segue 
acima do nível compatível com 
o cumprimento da meta.

“Houve uma reavaliação dos 
preços de alimentos por diver-
sos fatores, dentre eles a estia-
gem observada ao longo do ano. 
Com relação aos bens industria-
lizados, o movimento recente 
do câmbio pressiona preços e 
margens, sugerindo maior au-
mento em tais componentes 
nos próximos meses”, explica 
o comitê.

O colegiado apontou ainda 
que a percepção do mercado fi-

nanceiro, expressa pelo boletim 
Focus, sobre o crescimento dos 
gastos públicos e a sustentabili-
dade do arcabouço fiscal, vêm 
tendo impactos relevantes sobre 
os preços de ativos e as expecta-
tivas. As expectativas do Índice 
Nacional de Preços ao Consumi-
dor Amplo (IPCA) para este ano 
e 2025, apuradas pela pesqui-
sa Focus com agentes do mer-
cado financeiro, encontram-se 
em torno de 4,6% e 4%, respec-
tivamente.

Na ata, o Copom voltou a co-
brar ajuste dos gastos públicos 
e disse que passará a incorpo-
rar em seus cenários uma de-
saceleração no ritmo de cresci-
mento desses gastos ao longo 
do tempo.

“Uma política fiscal crível, 
embasada em regras previsí-
veis e transparência em seus 
resultados, em conjunto com 
a persecução de estratégias fis-
cais que sinalizem e reforcem o 
compromisso com o arcabouço 
fiscal nos próximos anos, são 
importantes elementos para a 
ancoragem das expectativas de 
inflação e para a redução dos 
prêmios de riscos dos ativos fi-
nanceiros, consequentemente 
impactando a política monetá-
ria”, diz o documento.

O Copom defendeu uma 
política monetária e fiscal con-
tracíclica, com menos incenti-
vo para a atividade econômica, 
com o argumento de que contri-
bui para assegurar a estabilidade 
de preços. Para o Copom, a redu-
ção de crescimento dos gastos, 
principalmente de forma mais 
estrutural, pode ser indutor de 
crescimento econômico no mé-
dio prazo por meio de seu “im-
pacto nas condições financeiras, 
no prêmio de risco e na melhor 
alocação de recursos.”

Em relação ao mercado de 
trabalho, o Copom esclarece que 
permanece o cenário de conjun-
ção de um mercado de trabalho 
robusto, política fiscal expansio-
nista e vigor nas concessões de 
crédito às famílias. Esse cenário 
segue indicando um suporte ao 
consumo e consequentemente 
à demanda agregada.

Na avaliação do Copom, o 
ambiente externo permanece 
desafiador, em função, princi-
palmente, da conjuntura eco-
nômica incerta nos Estados 
Unidos, o que suscita maiores 
dúvidas sobre os ritmos da desa-
celeração, da desinflação e, con-
sequentemente, sobre a postura 
do banco central daquele país, o 
Fed. (AB)

Copom alerta para 
ciclo de alta da Selic Vendas no comércio 

crescem em setembro 

BALANÇO. Crescimento foi de 0,5% em setembro, desempenho que coloca o  

setor ao nível mais alto da série, atingido anteriormente em maio de 2024

IBGE destaca 
que, ao longo 
de 2024, o 
desempenho dos 
supermercados 
e artigos 
farmacêuticos 
têm sustentado 
crescimento

A
s vendas no co-
mércio brasi-
leiro cresceram 
0,5% na passa-
gem de agosto 

para setembro. Esse desem-
penho coloca o setor de vol-
ta ao nível mais alto da sé-
rie, atingido anteriormente 
em maio de 2024.

A constatação faz parte da 
Pesquisa Mensal de Comér-
cio, divulgada na terça-feira 
(12) pelo Instituto Brasilei-
ro de Geografia e Estatística 
(IBGE).

O resultado positivo vol-
ta a colocar o comércio bra-
sileiro no campo positivo 
na comparação entre meses 
imediatamente seguidos, 
uma vez que tinha recuado 
0,2% na passagem de julho 
para agosto.

Na comparação com se-
tembro de 2023, o setor avan-
çou 2,1%. No acumulado de 
2024, o ganho somado é de 
4,8%. Em 12 meses, o setor 
cresce 3,9%. Observando 

dados trimestrais, o tercei-
ro trimestre de 2024 se ex-
pandiu 0,3% ante o conjun-
to dos meses abril, maio e 
junho. Em relação ao tercei-
ro trimestre de 2023, a alta 
é de 4%.

ATIVIDADES. 

Quatro das oito atividades 
pesquisadas pelo IBGE apre-
sentaram resultados posi-
tivos: outros artigos de uso 
pessoal e doméstico (3,5%), 
combustíveis e lubrifican-
tes (2,3%), artigos farmacêu-
ticos, médicos, ortopédicos, 
e de perfumaria (1,6%) e hi-
per, supermercados, produ-
tos alimentícios, bebidas e 
fumo (0,3%).

Por outro lado, móveis 
e eletrodomésticos (-2,9%), 
equipamentos e material 
para escritório, informática 
e comunicação (-1,8%), te-
cidos, vestuário e calçados 
(-1,7%) e livros, jornais, revis-
tas e papelaria (-0,9%) tive-
ram queda. 

O IBGE destaca que, ao 
longo de 2024, o desempe-
nho dos supermercados e ar-
tigos farmacêuticos têm sus-
tentado crescimento.

As vendas nos supermer-
cados têm o maior peso na 
pesquisa do IBGE, 55,6%. Já 
os artigos farmacêuticos fi-
guram como terceiro maior 
peso (11%), perdendo para 
combustíveis e lubrificantes.

O gerente da pesquisa, 
Cristiano Santos, classifica 
o resultado como “bastante 
expressivo”. Ele enfatiza que 
o desempenho tira o comér-
cio de uma zona de estabili-
dade em um nível já alto.

“Se a gente está circun-
dando o nível recorde, mais 
ou menos, desde maio, a gen-
te está em uma base alta”, 
aponta.

Ele explica que fatores 
como aumento de crédito 
para pessoa física e expan-
são do número de pessoas 
ocupadas ajudaram a impul-
sionar resultado. (AB)

A 
inflação acelerou em outubro 
para quase todas as faixas de 
renda, na comparação com o 
mês de setembro. A exceção 
foi para as famílias de renda 

alta. Para os domicílios com renda muito 
baixa, a taxa de inflação avançou de 0,58%, 
em setembro, para 0,75%, em outubro, en-
quanto as famílias de renda mais alta pas-
saram de 0,33% para 0,27% no mesmo pe-
ríodo.

Os dados são do Indicador Ipea de Infla-
ção por Faixa de Renda, divulgado nesta ter-
ça-feira (12) pelo Instituto de Pesquisa Eco-
nômica Aplicada (Ipea).

A faixa de renda baixa é a que registrrou 
a maior alta inflacionária no acumulado do 
ano (4,17%), enquanto o segmento de renda 
alta tem a taxa menos elevada (3,20%). Já no 
acumulado em 12 meses, as famílias de ren-
da alta apresentam a menor taxa de inflação 
(4,44%), ao passo que a faixa de renda muito 
baixa aponta a taxa mais elevada (4,99%). 

“Embora os grupos alimentos e bebidas e 
habitação tenham sido os principais pontos 
de descompressão inflacionária para todos 
os estratos de renda, o impacto de alta vindo 
destes dois segmentos foi proporcionalmen-
te mais forte nas classes de rendas mais bai-
xas, dado o maior percentual do gasto com 
esses bens e serviços no orçamento dessas 
famílias.”

Mesmo com as deflações registradas em 
diversos alimentos in natura, como tubércu-
los (-2,5%), hortaliças (-1,4%) e frutas (-1,1%), 
os impactos da forte alta das carnes (5,8%), 
do frango (1,0%) e do leite (2,0%), além dos 
reajustes do óleo de soja (5,1%) e do café 
(4,0%), explicam a contribuição positiva des-
ses grupos à inflação de outubro.

“Já o baixo nível dos reservatórios fez 
com que fosse adotada a bandeira verme-
lha patamar 2 nas tarifas de energia elétrica 
em outubro, gerando um reajuste de 4,7% e 
contribuindo para a pressão do grupo habi-
tação”, diz a nota do Ipea.(AB)

Inflação acelerou 
em outubro para 
quase todas as 
faixas de renda, 
na comparação 
com o mês de 
setembro. A 
exceção foi para 
as famílias de 
renda alta

Alta de preços foi maior para 
famílias de renda mais baixa

O 
Índice de Confiança do Em-
presário Industrial (ICEI), 
divulgado na terça-feira 
(12) pela Confederação Na-
cional da Indústria (CNI), 

registrou um recuo de 0,6 ponto na pas-
sagem de outubro para novembro. Com 
a queda, o indicador saiu de 53,2 pontos 
para 52,6 pontos.

Divulgado todos os meses, o ICEI é 
composto por dois componentes: o Ín-
dice de Condições Atuais e o Índice de 
Expectativas.

“Ambos quantificam a percepção dos 
industriais em relação aos próprios negó-
cios e à economia do país”, registra nota 
divulgada pela CNI.

Na atual edição, foram consultadas 
1.209 empresas, das quais 482 são de pe-
queno porte, 455 de médio porte e 272 de 
grande porte. O levantamento dos dados 

se deu entre os dias 1º e 7 de novembro 
de 2024.

De acordo com os resultados, o Índi-
ce de Condições Atuais recuou 0,5 ponto, 
fechando em 48,3 pontos. Em nota, a CNI 
aponta que essa variação foi influenciada 
principalmente pela piora da percepção 
dos empresários sobre o atual momento 
vivido pela economia do país.

O Índice de Expectativas – que proje-
ta os próximos seis meses – também re-
gistrou queda e fechou em 54,7 pontos. A 
variação negativa entre outubro e novem-
bro foi 0,7 ponto.

“Os empresários continuam otimistas, 
embora de forma mais moderada do que 
no mês anterior”, registra a nota divulga-
da pela CNI.

De outro lado, as projeções dos em-
presários para o futuro das empresas são 
positivas, registrando 58,6 pontos. (AB)

Pesquisa da CNI aponta 
queda na confiança da 
indústria nacional

Índice quantifica 
a percepção 
dos industriais 
em relação 
aos próprios 
negócios e à 
economia do 
país. Foram 
consultadas 1.209 
empresas

Fique 
ligado  

SINDICATO DOS TRABALHADORES NAS INDÚSTRIAS
DA CONSTRUÇÃO E DO MOBILIÁRIO DE SANTOS

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

Usando das atribuições que me são conferidas pelo Estatuto Social, convoco todos os associados 
quites e em pleno gozo de seus direitos sociais, a comparecerem a Assembleia Geral Ordinária, 
que será realizada em nossa Sede Social, sito a Rua Julio Conceição nº 102 - Vila Mathias - 
Santos/SP, no próximo dia 22 de Novembro de 2024 - Sexta Feira às 09h30 em 1ª (primeira) ou as 
10h00 em 2ª (segunda) convocação, com qualquer número de associados presentes, caso na 1ª 
(primeira) não haja numero legal, a fim de discutirem e deliberarem a seguinte:

ORDEM DO DIA 
A) Leitura, Discussão e votação da Ata da Assembleia anterior; 
B) Leitura, Discussão e Aprovação ou não da Previsão Orçamentária, referente ao Exercício de 
2025, com o respectivo parecer do Conselho Fiscal.

Santos, 12 de Novembro de 2024
RAMILSON MANOEL ELOI - PRESIDENTE
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE 
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA                                                                                               

A. M. P. M. S
A  Associação por Moradia Popular dos Morros de Santos, através 
do seu representante legal administrador atual , nomeado pela lei, A 
Sra. Izabel C.O.P. de L. Francisco, convoca a  todos seus membros e 
interessados para Assembléia Geral Ordinária  da A.M.P.M.S, de acordo 
com as normas do Estatuto Social art. 11-, letra c, , a Assembléia Geral 
Ordinária, que  será realizada , no dia  21 de novembro de 2024 , Local: 
à Avenida Senador Feijó 527, às  7:00 horas em primeira chamada,  e as 
7:30 horas em segunda chamada,  com  qualquer  numero de presentes 
ou por maioria simples, para votar , dirimir e aprovar os itens da  seguinte 
pauta do dia;
1- Formação da nova diretoria Executiva e Conselho Fiscal.
2- Posse da Diretoria e Conselho Fiscal no mesmo dia.
3- Reforma Presente Estatuto Social , art 12-(paragrafo segundo, I, letra 
(a,b,c).
4- Assuntos Gerais.

Santos, 14 de Novembro de 2024
Administradora Izabel C.O.P L.Francisco

ACÁCIA CLUBE

ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Pelo presente Edital, dado à notoriedade nos termos dos artigos 
19 e 20 do Estatuto Social, para os termos do artigo 18, II, “a” ficam 
convocados os Senhores Associados para Assembleia Geral Ordinária, 
a ser realizada no próximo dia 25 de novembro de 2024, na sede social 
do Acácia Clube, sito à Rua Luís de Camões, 147, nesta cidade, às 
21h30m, em 1ª convocação e meia hora após, em 2ª convocação, para 
deliberarem sobre a seguinte:

ORDEM DO DIA:

1. Leitura, discussão e deliberação da Ata da reunião anterior;
2. Eleição e proclamação dos membros eleitos do Conselho 
Deliberativo, Diretoria 
Executiva e Conselho Fiscal, bem como aos membros suplentes, para 
o triênio  2025/2026/2027;
3. Outros assuntos de interesse da Associação.

Santos, 05 de novembro de 2024.

DIEGO FONSECA SANTANA
Presidente do Conselho Deliberativo 

AVISO DE 
ADJUDICAÇÃO E 
HOMOLOGAÇÃO  

PREGÃO ELETRÔNICO 
N.º 115/24 - PROC. ADM. 

N.º 9.787/24. 

Objeto: Registro de 
Preços para aquisição de 
escudos anti-tumulto – 
SEDOS-GCM, conforme 
especificações constantes 
do Termo de Referência, 
Anexo I do Edital. Vencedor: 
Lote 1 (único) – O. Filizzola 
& Cia Ltda., no valor total de 
R$ 57.000,00 (cinquenta e 
sete mil reais). Adjudicado e 
Homologado em 07/11/24. 

São Vicente, 14 de 
novembro de 2024.

MARTA FLORINDO
Coordenadora do 
Departamento de 

Compras e Licitações 

AVISO DE 
ADJUDICAÇÃO E 
HOMOLOGAÇÃO  

DISPENSA DE 
LICITAÇÃO ELETRÔNICA 

N.º 1.159/24 - PROC. 
ADM. N.º 9.725/24. 

Objeto: Contratação de 
empresa para efetuar 
seguro em 4 (quatro) 
ônibus escolares e 1 (um) 
caminhão-baú pertencente 
a frota da Secretaria de 
Educação, conforme 
disposições do Edital e 
Termo de Referência. 
Arrematante do Lote Único 
- Porto Seguro Cia de 
Seguros Gerais, no valor 
total de R$ 20.198,88 
(vinte mil, cento e noventa 
e oito reais e oitenta e oito 
centavos). Adjudicado em 
07/11/24. Homologado em 
07/11/24. Just.: Art. 75, inc. 
II, Lei Federal n.º 14.133/21. 

São Vicente, 14 de 
novembro de 2024.

MARTA FLORINDO
Coordenadora do 
Departamento de 

Compras e Licitações

AVISO DE 
REDESIGNAÇÃO  
CONCORRÊNCIA 

ELETRÔNICA N.º 01/24  
PROC. ADM. N.º 4.585/24. 

Objeto: Contratação de 
empresa para prestação de 
serviços de Regularização 
Fundiária  (REURB) 
para atendimento de 983 
(novecentos e oitenta e três) 
lotes, dentro dos núcleos 
Charme (60.001,20 m2) e 
Batuira (49.228,40 m2) no 
Município de São Vicente. O 
Departamento de Compras 
e Licitações torna público 
que está REDESIGNANDO 
a data da sessão agendada 
anteriormente para dia 
14/08/24 às 9 horas para 
dia 23/01/25, às 9 horas. 
Motivo: Conveniência 
administrativa. 

São Vicente, 14 de 
novembro de 2024.

MARTA FLORINDO
Coordenadora do 
Departamento de 

Compras e Licitações

AVISO DE 
ADJUDICAÇÃO E 
HOMOLOGAÇÃO  

DISPENSA ELETRÔNICA 
N.º 1.158/24 – PROC. 

ADM. N.º 9.027/24. 

Objeto: Aquisição de 
ventiladores-SETRE , 
conforme disposições 
do Edital e Termo de 
Referência, quantidades e 
exigências estabelecidas 
neste Aviso de Dispensa 
Eletrônica e seus anexos. 
Arrematante: Lote Único – 
Emiliell Seifert de Araújo. 
Valor total: R$ 2.770,00 
(dois mil, setecentos e 
setenta reais). Adjudicado 
e Homologado: 07/11/24. 
Just.: Lei Federal n.º 
14.133/21. 

São Vicente, 14 de 
novembro de 2024.

MARTA FLORINDO
Coordenadora do 
Departamento de 

Compras e Licitações

AVISO DE 
ADJUDICAÇÃO E 
HOMOLOGAÇÃO    
CONCORRÊNCIA 

ELETRÔNICA N.º 07/24  
PROC. ADM. N.º 5.791/24. 

Objeto:  Contratação de 
empresa para execução 
de obras de recapeamento 
da Avenida Recanto dos 
Amigos – Bairro Vila Jóquei 
Clube – São Vicente/SP. 
Adjudicado em 12/11/24 à 
favor da Empresa Macterra 
Engenharia, no valor 
total de R$ 124.976,56 
(cento e vinte e quatro 
mil, novecentos e setenta 
e seis reais e cinquenta 
e seis centavos). Data da 
Homologação: 12/11/24. 
Just.: Lei Federal n.º 
14.133/21. 

São Vicente, 14  de 
novembro  de 2024.

MÁRIO SANTANA NETO
Secretário Executivo 

do Prefeito

AVISO DE 
ADJUDICAÇÃO E 
HOMOLOGAÇÃO    
CONCORRÊNCIA 

ELETRÔNICA N.º 08/24  
PROC. ADM. N.º 5.549/24. 

Objeto: Contratação de 
empresa para execução de 
obras de pavimentação da 
Rua Carlos Zindel – Parque 
Bitaru - São Vicente/SP. 
Adjudicado em 12/11/24 
à  favor da Empresa ADR5 
Construções Ltda., no valor 
total de R$ 372.871,60 
(trezentos e setenta e dois 
mil, oitocentos e setenta e um 
reais e sessenta centavos). 
Data da Homologação: 
12/11/24. Just.: Lei Federal 
n.º 14.133/21. 

São Vicente, 14  de 
novembro  de 2024.

MÁRIO SANTANA NETO
Secretário Executivo 

do Prefeito

AVISO DE LICITAÇÃO  
CREDENCIAMENTO 

ELETRÔNICO N.º 02/24  
EDITAL N.º 02/24  PROC. 

ADM. N.º 9.749/24. 

Objeto: Constitui objeto 
da presente licitação 
o Credenciamento de 
pessoas jurídicas, para 
a prestação de Serviços 
Médicos especializados 
na realização de Consulta 
Diagnóstica e Tratamento 
de Glaucoma, para 
atendimento aos usuários 
do SUS da Diretoria de 
Atenção Especializada 
da Secretaria da Saúde 
do Município de São 
Vicente, conforme 
especificações contidas 
no Termo de Referência, 
pelo período de 12 (doze) 
meses. Recebimento das 
Propostas: Até as 9 horas 
do dia 03/12/24. Início da 
Sessão: Às 10 horas do 
dia 03/12/24. Informações 
telefone: (13) 3569-5710. 
E-mail: sesasvcompras@
yahoo.com.br ou compras@
saudesaovicente.sp.gov.br. 
Site para acessar a disputa: 
www.novabbmnet.com.
br. O Edital está disponível 
no site da Prefeitura 
Municipal de São Vicente, 
na aba “Transparência” – 
“Licitações” e no Portal 
Nacional de Compras 
Públicas. 

São Vicente, 14 de 
novembro de 2024.

MICHELLE LUÍS SANTOS
Secretária da Saúde

AVISO DE 
REMARCAÇÃO  

DISPENSA ELETRÔNICA 
DE LICITAÇÃO N.º 

1.165/24 – PROC. ADM. 
N.º 9.948/24. 

Objeto: Constitui objeto 
da presente dispensa 
de licitação a aquisição 
de 1 (uma) motocicleta 
tipo trail adaptada como 
motolância para uso 
no SAMU (Serviço de 
Atendimento de Urgência), 
para atender as unidades 
da Diretoria de Atenção 
Hospitalar, Urgência e 
Emergência - DAHUE, da 
Secretaria da Saúde do 
Município de São Vicente, 
conforme especificações 
contidas no presente Termo 
de Referência. Prazo de 
recebimento das Propostas: 
a partir das 8 horas do dia 
11/11/24 até as 17 horas 
do dia 21/11/24. Início e 
término da Sessão Pública 
de Disputa de Preços: das 9 
às 15 horas do dia 22/11/24. 
Informamos a quem 
possa interessar que esta 
dispensa será remarcada 
devido a alterações do 
seu objeto. Informações 
telefone: (13) 3569-5710. 
E-mail: sesasvcompras@
yahoo.com.br ou compras@
saudesaovicente.sp.gov.br 
Site para acessar a Disputa: 
www.novabbmnet.com.br. 

São Vicente, 14 de 
novembro de 2024.

MICHELLE LUÍS SANTOS
Secretária da Saúde

AVISO DE LICITAÇÃO  
PREGÃO ELETRÔNICO 

135/2024

Acha-se aberto na Prefeitura 
Municipal da Estância 
Balneária de Itanhaém 
o Pregão Eletrônico nº 
135/2024
Processo nº 17.090/2024
Interessado: Secretaria de 
Administração
Tipo de Licitação: Menor 
preço por lote
Objeto: Contratação de 
empresa para a prestação 
de serviços de impressão, 
digitalização e reprografia 
corporativa com fornecimento 
de equipamentos, englobando 
assistência técnica integral, 
reposição de peças, 
fornecimento de suprimentos 
originais inclusive para os 
equipamentos de propriedade 
da Prefeitura Municipal de 
Itanhaém bem como papel 
sulfite por um período de 12 
meses.
Recebimento das propostas: 
Início - 14/11/2024 e Final - 
29/11/2024
Data e Hora da abertura da 
sessão pública: A partir das 
10:00 do dia 29/11/2024.
Todas as fases referentes a 
este procedimento licitatório 
serão realizadas pela Internet 
no endereço eletrônico: www.
novobbmnet.com.br
Informações: Tel. (13) 3421-
1644 e no email pregao@
itanhaem.sp.gov.br
PREFEITURA MUNICIPAL 
DA ESTÂNCIA BALNEÁRIA 
DE ITANHAÉM
em 13 de novembro de 2024

Frank Willian Miranda Lima
Secretário de 
administração
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AVISO DE EDITAL 
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 60/2024

Processo Administrativo nº 71462/2023
Objeto da Licitação: Contratação de 
Empresa Especializada em execução 
de obras referente à Serviços de 
Engenharia – Cobertura da Piscina do 
CAEC João Paulo II, no Município de 
Guarujá.
Tipo: Menor Preço Global
Modo de Disputa: Aberto
Endereço Eletrônico: www.gov.br/
compras ou www.comprasnet.gov.br
UASG nº: 986475
Data de Disponibilização do Edital: 
21/11/2024
Data e Hora da Abertura da Sessão 
Pública: 05/12/2024 às 9h30
(Horário Oficial de Brasília - DF)
Diretoria de Compras e Licitações
Telefone: (13) 33087000 ramal 7110
E-mail: pregao.guaruja@gmail.com
    
O Município de Guarujá, através 
da Secretaria de Educação, TORNA 
PÚBLICO que na data, horário e local 
acima assinalado, fará realizar licitação, 
na modalidade Pregão Eletrônico, com 
critério de julgamento de acordo com o 
Edital. O Edital na íntegra e seus anexos 
poderão ser obtidos gratuitamente no 
site www.guaruja.sp.gov.br, através do 
link “Serviços Online”; “Sistema de 
Licitações”, ou no site www.comprasnet.
gov.br.

Guarujá, 13 de Novembro de 2024.

MARCELO FELICIANO NICOLAU
SECRETÁRIO MUNICIPAL 

DE EDUCAÇÃO 

Edital para conhecimento de terceiros. Prazo 30 dias. Proc. 1011926-
84.2024.8.26.0562. A Dra. Suzana Pereira da Silva, Juíza de Direito da 2ª 
Vara de Família e Sucessões da Comarca de Santos/SP, na forma da Lei, 
etc. Faz Saber a quem possa interessar que neste Juízo tramita a Ação de 
Procedimento Comum requerida por Thaís Cristina da Silva Maranhão 
(CPF 407.526.658-39) e Eduardo Paulo da Silva (CPF 080.643.108-30), 
por meio da qual almejam a alteração do regime de casamento ocorrido em 
18.11.23, qual seja, da comunhão parcial de bens para o da separação de 
bens. O presente edital é expedido nos termos do artigo 734, § 1º do CPC. 
Será o edital publicado na forma da Lei. Santos, 15.10.24. K-14e15/11

Citação. Prazo 20 dias. Proc. 1002883-10.2023.8.26.0223. O Dr. 
Marcelo Machado da Silva, Juiz de Direito da 4ª Vara Cível da Comarca 
de Guarujá/SP, na forma da Lei, etc. Faz Saber aos réus ausentes, 
interessados, incertos e desconhecidos que Irma Garcia Janetzko 
ajuizou Ação de Usucapião visando o domínio do imóvel sito a Av. 
Venezuela nº 1.009, descrito como Lote 10 da Quadra 49, Cidade 
Atlântica, Guarujá/SP, com I.M. 3-0226-010-000, confrontando com 
quem de direito, alegando posse mansa e pacífica no prazo legal. 
Estando em termos, expede-se o edital para citação dos 
supramencionados e para que no prazo de 15 dias, a fluir após os 20 
supra, contestem a ação, sob pena de confissão e revelia, caso em que 
será nomeado curador especial. Será o presente edital, por extrato, 
afixado e publicado na forma da lei. Guarujá, 10.05.24. K-13e14/11

Edital  de  1º  e  2º  Leilão  Eletrônico  do  bem e  para  intimação  dos  Executados:  Bruno  Krahenbuhl  Amorim -  ME,  CNPJ:
15.912.554/0001-32 e Bruno Krahenbuhl Amorim, CPF: 357.378.808-42, bem como da coproprietária Pamella Monte Ribeiro
Amorim, CPF: 413.936.808-01  e  do  credor  fiduciário  Banco Bradesco S.A., CNPJ: 60.746.948/0001-12, acerca  dos leilões
eletrônicos designados, expedidos nos autos da Ação de Execução Contra Devedores Solventes, proposta pelo Exequente:
Banco Bradesco S/A, CNPJ: 60.746.948/0001-12. Processo nº 1015018-75.2021.8.26.0562. O Dr. Raul Marcio Siqueira Junior,
MM. Juiz de Direito  da  1ª Vara Cível da Comarca de Santos/SP, com fulcro  no artigo  879 e  seguintes do CPC, faz saber que o
Leiloeiro  Oficial  Mauro  da  Cruz (JUCESP n.º 912), por meio  do  website: www.alienajud.com.br, levará  a  leilão  para  a  venda  e
arrematação o bem abaixo descrito, sendo que o 1º (primeiro) leilão terá início dia 19 (dezenove) de novembro de 2024, às
15:00 horas e término no dia 22 (vinte e dois) de novembro de 2024, às 15:00 horas, ocasião em que o bem será entregue a
quem mais der, desde que igual ou acima da avaliação. Caso não haja licitantes em primeiro leilão, inicia-se sem interrupção o 2º
(segundo) leilão que se  encerrará  no dia  12  (doze)  de  dezembro de  2024, às  15:00  horas, ocasião  em que  o  bem será
entregue a quem mais der, não sendo aceito lance inferior ao equivalente a 50% (cinquenta por  cento) do valor da avaliação
atualizada. Pelo presente edital ficam intimadas as partes das designações supra, na hipótese de não serem localizadas para
intimação pessoal. IMÓVEL: 50% (CINQUENTA POR CENTO) DOS DIREITOS que recaem sobre  o prédio sob nº 135 da Rua
José Clemente Pereira, com todos os seus acessórios, dependências, benfeitorias e terreno que mede, 5,00 metros de frente,
por 10,00 metros da frente aos fundos; dividindo de um lado, com o prédio nº 133 de Adelson Nogueira Barreto; de outro lado
com o prédio nº 137 de Manoel Leite Praça; e, nos fundos com Alberto Ferreira. Imóvel objeto da matrícula nº 48.783 junto ao 3º
Cartório  de  Registro  de  Imóveis  de  Santos/SP.  Cadastrado  pela  Prefeitura  Municipal  de  Santos  sob  nº  54.066.039.000.
AVALIAÇÃO: A avaliação de 50% (cinquenta por cento) do bem atualizada para outubro/2024 é de R$ 213.550,03 (duzentos e
treze mil, quinhentos e cinquenta reais e três centavos). Outras informações podem ser obtidas no website: www.alienajud.com.br,
ou,  ainda  solicitadas  por  e-mail  encaminhado  para  contato@alienajud.com.br  ou  pelos  telefones  (13)  3224-3694  ou  (13)
3221-8692. E para que produza seus efeitos de direito, será o presente edital, afixado e publicado na forma da lei.

Anuncie:  

(13) 99149-7354
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 A Um acordo entre os gover-
nos de Santa Catarina e Para-
ná foi oficializado para corri-
gir a divisa territorial entre os 
estados. O IBGE (Instituto Bra-
sileiro de Geografia e Estatísti-
ca) decidirá se a mudança será 
aprovada.

Na nova divisão, o Paraná 
deve perder uma área de 490 
hectares para Santa Catarina. 
O território, equivalente a 490 
campos de futebol, está em 
uma linha de cerca de 28 quilô-
metros e passa por Guaratuba 
e Tijucas do Sul, no lado para-
naense, e Garuva, Campo Ale-
gre e Itapoá, no estado vizinho.

Tudo começou quando o 

Erro em divisa pode tirar 
área do PR e aumentar SC

Na nova divisão, o Paraná deve perder uma área de 490 hectares 
para Santa Catarin - equivalente a 490 campos de futebol

DIVULGAÇÃO/DER PR

agricultor Sandro Maciel en-
controu um erro na divisa ofi-
cial. Ele notou que a linha di-
visória no Google Maps e no 
sistema de georreferencia-
mento dos órgãos estaduais 
paranaenses não coincidiam 
com os marcos físicos reais fei-
tos pelo Exército muitos anos 
atrás.

A partir disso, o governo 
catarinense iniciou análises 
técnicas sobre o território e 
confirmaram as imprecisões 
destacadas pelo morador. 

O relatório técnico foi en-
tregue à Secretaria do Plane-
jamento do Paraná no final de 
outubro. O documento tam-

Paraná deve perder uma área de 490 hectares para Santa 
Catarina. O território, equivalente a 490 campos de futebol

bém foi enviado ao IBGE, que 
poderá aprovar, desaprovar 
ou propor novas análises com 
base nos estudos apresenta-
dos.

Ter uma delimitação mais 
exata da área ajuda no plane-
jamento do governo. Segun-
do o IAT, a definição precisa da 
divisa melhora o planejamen-
to e a execução de atividades 
nas áreas ambiental, social e 
econômica.

“A exatidão dos levanta-
mentos era decorrente dos 
métodos utilizados, dentro 
das capacidades e limitações 
de cada instrumento”, disse a 
comunicação do Exército. (FP)

Governo 
ainda não 
discute PEC 

 A O debate sobre a Propos-
ta de Emenda à Constituição 
(PEC) que limita a carga horá-
ria semanal de trabalho em 36 
horas e ficou conhecida como 
PEC 6x1 - 6 dias de trabalho por 
1 dia de folga - ainda não foi dis-
cutida pelo núcleo do governo. 
A afirmação é do ministro da 
Secretaria-Geral da Presidên-
cia da República, Márcio Mace-
do, nesta quarta-feira (13).

“Esse debate está no Con-
gresso Nacional, ainda não foi 
discutido no núcleo do gover-
no. Vamos aguardar”, disse mi-
nistro.

A declaração foi feita du-
rante evento do C20, grupo de 
engajamento do G20 que re-
presenta organizações da so-
ciedade civil, no Rio de Janei-
ro. (AB)

 A Nove estados brasileiros e o 
Distrito Federal estão sob aler-
ta para chuvas intensas com 
ventos de até 100 km/h. O aler-
ta entrou em vigor ontem às 
10h e é válido até esta quin-
ta-feira (14). Segundo o Inmet 
(Instituto Nacional de Meteo-
rologia), além do risco de ala-
gamentos, corte de energia, 
queda de árvores e descargas 
elétricas podem acontecer.

No Espírito Santo, em Goiás 
e em Minas Gerais, o alerta 
vale para quase todo o esta-
do. Partes de Rondônia, Pará, 
Amazonas e Tocantins tam-
bém estão na lista, assim como 
metade sul do Rio de Janeiro 
e metade sul de Mato Grosso.

Acumulado de chuvas 
pode chegar a 100 mm em 24 
horas. O Inmet orienta que 
moradores não se abriguem 
sob árvores, desliguem apare-
lhos elétricos e se mantenham 

Inmet emite alerta para chuvas e ventos 
de até 100 km/h em nove estados

Instabilidade 
deve enfraquecer 
só no domingo. 
Segundo o 
Climatempo, o 
mau tempo se 
estenderá por 
todo o feriado, 
principalmente 
no sudeste

atentos a alertas do Corpo de 
Bombeiros e da Defesa Civil.

Instabilidade deve enfra-
quecer no domingo (17). Se-
gundo o Climatempo, o mau 
tempo se estenderá, principal-
mente nas regiões sudeste e 
centro-oeste, por todo o   
feriado. (FP)

 A Donald Trump chegou à 
Casa Branca na quarta-feira 
(13) para sua primeira visita 
à residência oficial desde que 
deixou o governo, em janeiro 
de 2021, sem reconhecer sua 
derrota e alegando fraudes na 
eleição, para um encontro com 
o presidente Joe Biden.

O convite partiu de Biden, 
para cumprir uma tradição 
de que o chefe da administra-
ção receba o eleito para indi-
car uma transição pacífica de 
poder. 

“Bem-vindo”, disse Biden 
a Trump. “Parabéns e espero 
que tenhamos uma transição 
tranquila”, afirmou o presiden-
te.

O republicano respondeu 
dizendo que “a política é difícil 
e, em muitos casos, não é um 
mundo agradável, mas hoje é 
um mundo agradável”.
“Em 20 de janeiro, nós tere-

Trump se encontra 
com Joe Biden

mos uma transição pacífica 
de poder”, disse.

A transição entre ambos 
em 2020 foi tudo menos pa-
cífica. Janeiro daquele ano 
foi marcado pela invasão dos 
apoiadores de Trump ao capi-
tólio, no dia 6, que culminou 
em cinco mortes.

A última vez que o repu-
blicano e o democrata se en-
contraram foi no debate pre-
sidencial em junho, também 
marcado por uma clima de 
tensão. Na ocasião, eles nem 
se cumprimentaram.

A mulher de Trump, Mela-
nia Trump, negou o convite da 
primeira-dama Jill Biden para 
um encontro também nesta 
quarta.

Mais cedo, o presidente 
eleito foi ao Congresso, onde 
se encontrou com republica-
nos e acompanhou a votação 
do novo líder do partido no 
Senado. (FP)

Nove estados e o Distrito Federal estão sob alerta para chuvas 
intensas com ventos de até 100 km/h

ARQUIVO/DL

 A O Brasil divulgou nesta 
quarta-feira (13) o texto oficial 
de sua nova meta de combate à 
mudança climática. Pela primei-
ra vez, o documento submetido 
pelo país à ONU (Organização 
das Nações Unidas) menciona a 
redução no uso de combustíveis 
fósseis como uma das medidas 
a serem adotadas nacionalmen-
te para conter a emissão de ga-
ses de efeito estufa.

A atualização da meta (co-
nhecida como NDC, sigla em 
inglês para contribuição nacio-
nalmente determinada) diz que 
o país tem a ambição de cortar 
as emissões de gases de efeito 
estufa de 59% a 67% em 2035, 
na comparação com os níveis 
de 2005.

Esses valores equivalem a 
limitar as emissões a um teto 
entre 850 milhões e 1,05 bilhão 
de toneladas de gás carbônico 
equivalente em 2035. O objeti-
vo se aplica à economia como 
um todo.

Esses números tinham sido 
antecipados pelo governo brasi-
leiro na última sexta (8), mas o 

Brasil divulgou ontem o texto oficial de sua nova meta de 
combate à mudança climática, na COP29
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Brasil cita pela 1ª vez redução 
no uso de combustíveis 

COP29. Documento menciona redução no uso de combustíveis fósseis como uma das medidas a serem adotadas

texto completo ainda não havia 
sido publicado.

A divulgação foi feita pelo vi-
ce-presidente, Geraldo Alckmin, 
e a ministra do Meio Ambiente 
e Mudança Climática, Marina 
Silva, na COP29, a cúpula de cli-
ma da ONU, que acontece em 
Baku, capital do Azerbaijão.

Essas e outras medidas ci-
tadas no documento, assim 
como o detalhamento das ações 
para que sejam alcançadas, es-
tão atreladas ao Plano Clima. 
A política nacional voltada ao 
enfrentamento das causas e 
consequências do aquecimen-
to global está sendo elaborada 
desde 2023 e deve ser divulga-
da em 2025.

Essa é a quinta versão da 
meta climática brasileira. Ne-
nhuma das anteriores mencio-
nava a diminuição no uso de 
petróleo, gás e carvão, cuja quei-
ma em todo o mundo responde 
por 75% dos gases que aquecem 
o planeta.

“No setor de energia, o Pla-
no Nacional do Clima fornece-
rá detalhes sobre a expansão da 

geração de eletricidade e, a mé-
dio e longo prazo, a substituição 
gradual do uso de combustíveis 
fósseis por soluções de eletrifi-
cação e biocombustíveis avan-
çados”, diz o texto.

No ano passado, o acordo 
final da COP28, nos Emirados 
Árabes, trouxe, também de ma-
neira inédita, a proposta de que 
os quase 200 países signatários 
do Acordo de Paris começassem 
a reduzir o consumo de com-
bustíveis fósseis, para evitar os 
piores impactos das mudanças 
climáticas.

“O Brasil receberia com sa-
tisfação o lançamento de traba-
lhos internacionais para a defi-
nição de cronogramas para a 
transição dos combustíveis fós-
seis nos sistemas de energia, de 
maneira justa, ordenada e equi-
tativa, com os países desenvolvi-
dos liderando [o movimento]”, 
continua o documento.

O país pede, ainda, que isso 
seja feito “com base na melhor 
ciência disponível” e refletindo 
critérios de equidade, respon-
sabilidade histórica pelas emis-

sões e respeito às capacidades 
nacionais de diferentes nações.

DESMATAMENTO.

O texto também promete esfor-
ços para zerar o desmatamento 
ilegal e adotar medidas de com-
pensação pelas emissões gera-
das por remoções de vegetação 
autorizadas.

“Isso exigirá não apenas o 
fortalecimento e aprofunda-
mento das medidas existentes 
de comando e controle [fiscali-
zação ambiental], mas também 
a instituição de incentivos eco-
nômicos positivos para a manu-
tenção das florestas em proprie-
dades rurais privadas”, afirma o 
documento.

Porém, assim como no 
tema da redução do uso de 
energia suja, o governo não se 
compromete com prazos para 
que essas medidas sejam im-
plementadas.

A NDC diz que a restaura-
ção florestal será uma peça-
-chave na estratégia nacional, 
já que contribui para a remo-
ção de carbono da atmosfera, 
e reitera o objetivo de alcan-
çar a neutralidade climática até 
2050. Promete também que 
medidas de adaptação às mu-
danças do clima serão adota-
das em nível nacional, estadual 
e municipal.

A ausência de prazos foi cri-
ticada pelo Observatório do 
Clima, rede que reúne mais de 
uma centena de ONGs no Brasil. 
“A NDC brasileira ainda permite 
níveis altos de desmatamento 
em 2035”, disse a entidade. (FP)
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Curtas

CONTRATO . Alexandre 
Nero renovou contra-
to de exclusividade com 
a Globo, algo que se tem 
se tornado cada vez mais 
raro na emissora. Com 
isso, o ator vai receber 
salário mesmo quando 
não estiver no ar, praxe 
que deixou de ser adota-
da pela empresa desde a 
década passada. O ator é 
visto com bons olhos pela 
direção da Globo e já está 
escalado para papel de 
destaque no remake de 
“Vale Tudo”, que estreia 
em 2025.

SHOW. A banda Ultraje a 
Rigor estará em São Pau-
lo para o Rock Fest 80’s, 
com uma apresentação 
especial. O evento será no 
tradicional Clube Juven-
tus, nesta quinta-deira, 14 
de novembro. Conhecidos 
por sucessos que marca-
ram gerações, como “Nós 
Vamos Invadir Sua Praia”, 
“Inútil” e “Eu Me Amo”, o 
grupo promete uma noite 
repleta de nostalgia e ener-
gia, celebrando os clássi-
cos do rock brasileiro.

MACONHA. Maria Gladys 
é do time dos atores que 
curte maconha. A intér-
prete da faxineira Lucimar 
na versão original de “Vale 
Tudo” disse que encara o 
fumo da erva na rua como 
protesto e que seu hábito é 
diário. “Eu sou maconhei-
ra, sou hippie. E acho uma 
hipocrisia a proibição. Não 
faz mal a ninguém. Sou de 
uma geração que protes-
tou contra a ditadura, es-
tou acostumada com isso”.

“É careta, né? 
Para mim, 
sempre foi, agora 
e na época”. 
Mart’nália sobre não se 
identificar com o romantis-
mo exacerbado do pagode.

A
driana Esteves reve-
lou que pensa em se 
aposentar das nove-
las após concluir os 
trabalhos de “Mania 

de Você” (Globo), onde interpre-
ta a vilã Mércia. A atriz explicou 
que prefere se dedicar a outros 
tipos de trabalhos, menos cansa-
tivos. “Não pretendo me aposen-
tar - mas talvez de novela sim. 
Nem pensar de série, teatro. Mas 
novela é mais trabalhoso. Depois 
de ‘Mania de Você’, pretendo dar 
uma parada”, contou ela à revis-
ta Contigo!. Adriana admitiu que 
pretendia deixar de vez o gêne-
ro depois de “Amor de Mãe”, mas 
acabou voltando atrás. “Quando 
fiz Amor de Mãe, achei que seria 
a última. [Mas] depois da pande-
mia, vendo a importância da no-
vela ajudando na saúde mental, 
mudei de ideia e estou aqui, feliz”.

APOSENTADORIA 
Adriana quer deixar novelas
Atriz revelou 

que pensa em se 

aposentar das 

novelas após 

concluir os trabalhos 

de ‘Mania de Você’

Retomando laços
Britney Spears estaria retomando os laços com seus filhos. 
Segundo o site Page Six, a estrela pop recebeu a visita do filho 
caçula, Jayden James, neste final de semana. O jovem, de 18 
anos, mora no Havaí com o pai, mas teria passado alguns dias 
visitando a mãe em Los Angeles. Os dois não se viam há anos, 
afirma o site. Britney é mãe de Sean Preston, 19, e Jayden, 18, 
ambos com Kevin Federline. A cantora perdeu a guarda dos 
dois meninos em 2006, quando foi colocada sob tutela.

Rejeitado
Considerado um galã em 
Hollywood, Timothée Cha-
lamet já foi rejeitado em al-
gumas produções quando 
estava no início da carrei-
ra. O motivo foi a aparência 
do ator, segundo ele. “Se eu 
fizesse um teste para ‘Maze 
Runner’ ou ‘Divergente’, 
coisas que estavam surgin-
do quando eu estava no co-
meço, o feedback era sem-
pre: ‘você não tem o corpo 
certo’”.

Assumidos
Após meses de rumores, 
Mell Muzzillo assumiu o na-
moro com Marcello Melo Jr. 
Os dois chegaram de mãos 
dadas no lançamento da 4ª 
temporada de “Arcanjo Rene-
gado” (globoplay). Os atores 
se conheceram nos basti-
dores da novela “Renascer” 
(2024). “Estávamos realmen-
te curtindo e as pessoas têm 
mania de rotular tudo. Agora 
sim estamos seguros, é uma 
relação sólida”, disse ela.

The Town anuncia Katy Perry em 2025
O The Town anuncia a cantora Katy Perry na programação do festival do ano que vem. A artista ame-
ricana será uma das principais atrações do evento em 14 de setembro, que acontece no Autódromo de 
Interlagos, na zona sul de São Paulo. A participação da artista marcará a sua primeira apresentação na 
cidade em sete anos, quando esteve em turnê pelo álbum “Witness”. Perry também se apresentou no 
Rock in Rio este ano, no Palco Mundo, quando lançou seu álbum “143”. O show lotado conquistou o pú-
blico com alguns de seus hits mais clássicos, apesar do visual futurista que remetia ao seu último disco.
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